

Startschuss ist gefallen

Der Schützenkreis 10 hat seine Kreismeisterschaften bei der SG Konstanz und beim SSV Wiederhold Singen ausgetragen

Schießen: In der Disziplin KK Freigewehr 120 Schützenklasse (je 40 Schuss kniend, liegend, stehend) ging die Goldmedaille an Michael Baumann (SV Kluftern, 1087 Ringe).

Vor einigen Jahren hat die SG Konstanz für die Disziplin GK Liegend 300m einen Stand gebaut, damit die Schützen nicht mehr für ihre Wettkämpfe in die Schweiz fahren müssen. So hatte man sich für diese Disziplin einen Popularitätsschub erhofft. Dieser trat zwar nicht wie gewünscht ein – die Ergebnisse waren jedoch sehr gut. Im Mannschaftswettbewerb GK Liegend 300m siegte das Team der SG Rielasingen mit den Schützen Karlheinz Amann, Thomas Engesser und Peter Herrmann mit beachtlichen 1084 Ringen. Axel Wehofsky (SG Singen 04, Schützenklasse) holte den Sieg mit 533 Ringen, Rolf Auer (SV Überlingen) setzte sich mit 557 Ringen in der Altersklasse durch. Mit 565 Ringen erkämpfte bei den Senioren A Walter Fröhlich (SV Nenzingen) den ersten Platz. Tagesbester Schütze mit dem Großkaliber-Gewehr war Peter Herrmann (SG Rielasingen, Senioren B) mit 577 Ringen.

Mit der mehrschüssigen Luftpistole fand ein Duell zwischen zwei Schützen des SSV Wiederhold Singen statt; die Goldmedaille gewann Dieter Barchet mit 38:35 Treffern vor Rolf Getzke.

Starker Andrang herrschte auf den 25m-Ständen für die Teilnahme an den Kreismeisterschaften GK-Revolver .357 Magnum; Sieger in der Teamwertung wurde der SV Radolfzell mit starken 1053 Ringen. „Lokalmatador“ Sven Geilert (SG Konstanz) setzte sich in der Schützenklasse mit 372 Ringen gegen zwölf Mitbewerber durch, damit war er

gleichzeitig tagesbester Schütze in dieser Disziplin. Den ersten Rang in der Altersklasse sicherte sich Horst Oßwald (SG Gailingen, 364), und in der Seniorenklasse A hieß der Sieger Kay Erdmann (SG Konstanz, 360).

Die beiden Mannschaften der PSG Meßkirch machten in der Disziplin GK-Revolver .44 Magnum den Kampf um die Meisterschaft unter sich aus; Sieger wurde die erste Mannschaft (Frank-Udo Dollenmaier, Manfred Gommeringer und Werner Gruber) mit 1082:852 Ringen vor Meßkirch II. Die Goldmedaille gewann in der Schützenklasse Markus Welschinger (SV Radolfzell, 323 Ringe), in der Altersklasse schoss Heinz Birkhalder (SG Konstanz) mit 373 Ringen ein hervorragendes Resultat, welches nur vom Kreismeister in der Seniorenklasse A, Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch) mit 375 Ringen getoppt werden konnte.

Ebenfalls bei der SG Konstanz gingen die Wurfscheibenschützen an den Start. Die Sieger waren allesamt Konstanzer Lokalmatadoren. Gold in der Schützenklasse ging an Rainer Marschall (43 Treffer), in der Damenklasse holte Andrea Schurhammer 46 Scheiben vom Himmel, Kurt Rieger war mit 60 Treffern Sieger in der Altersklasse, und Erstplatzierter bei den Senioren A wurde Ulrich Heun mit 58 Treffern.

Beim SSV Wiederhold Singen wurden die beiden Wettbewerbe Laufende Scheibe 10m und 10m Mix geschossen; in beiden Disziplinen trug sich das Team Ireneus Lampert, Markus und Martin Halama in die Siegerliste ein. Die drei erzielten beim Wettbewerb Laufende Scheibe 10m 788 Ringe und im Mix 814 Ringe. Die Goldmedaille in der Schützenklasse Laufende Scheibe 10m ging an Martin Halama (263 Ringe) und in der Altersklasse an Ireneus Lampert (291 Ringe) der auch die Disziplin Laufende Scheibe 10m Mix für sich entschied. (awa)